

**Septiembre 02 de 2015**

**Trabaja UNACH y Gobierno del Estado para el crecimiento de la infraestructura educativa**

- **Propone el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández 7 nuevos proyectos en 4 municipios para fortalecer la infraestructura universitaria**

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** Para fortalecer la infraestructura física y académica, la Universidad Autónoma de Chiapas participó de la Propuesta de Inversión del Sector Educación para el Ejercicio Fiscal 2016, organizada por el Subcomité Sectorial de Educación de la Secretaría de Educación del Estado.

Este es un proceso de planeación democrática, participativa y territorial para el desarrollo sustentable de la entidad, que propone el Gobierno del Estado, con una perspectiva integral y de largo plazo, donde los distintos esfuerzos institucionales buscan propiciar condiciones de solidaridad social, equidad y sustentabilidad, a fin de abatir rezagos sociales, brindar atención a la población más vulnerable y elevar el bienestar social, a través de la educación.

En la reunión realizada en las instalaciones del Instituto de Administración Pública, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández indicó que el apartado referente a la UNACH, cuenta con siete nuevos proyectos y uno más de seguimiento, que se realizarían en los municipios de Tapachula, San Cristóbal de Las Casas y Tuxtla Gutiérrez, lo que representaría un monto a ejercer por más de 284 millones de pesos.

Ruiz Hernández especificó que dicha propuesta de inversión de recursos federales serán destinados para proyectos relevantes de impacto en la calidad académica, la acreditación de los programas educativos y el fortalecimiento de la infraestructura universitaria.

En este marco, el Secretario de Educación del Estado, Ricardo Aguilar Gordillo, señaló que la educación es una prioridad para el Gobernador Manuel Velasco Coello, por lo que desde este espacio a través de los apoyos que sean aprobados por parte del legislativo estatal, se fortalecerán a las instituciones educativas.

Resaltó que esta acción tiene como objetivo impactar en indicadores como cobertura, matrícula y calidad académica, mismos que desde su espacio de incidencia, contribuyen a una mejor calidad de vida y el desarrollo del estado.

Asimismo, el Subsecretario de Planeación, Carlos Mario Soto Pinto, en representación de Juan José Zepeda Bermúdez, Secretario de Planeación Gestión Pública y Gobierno, reconoció el trabajo de todos los participantes de este sector dado que con su esfuerzo y trabajo conjunto han contribuido a disminuir el rezago educativo.

A través de esta Propuesta de Inversión, las dependencias, entidades e instituciones que conforman éste sector, someten a consideración y aprobación del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado, los Programas y Proyectos que permitan cumplir con los objetivos y metas consideradas en el Plan Estatal de Desarrollo 2013-2018.

Todas las propuestas institucionales que fueron presentadas durante esta reunión suman un total de 78 proyectos, de los cuales 55 son nuevos y 23 de continuidad, con una inversión global de 3 mil 337 millones de pesos, para el ejercicio 2016.

Este evento contó también con la participación del Secretario de la Juventud, Recreación y Deporte, José Luis Orantes Constanzo; la Delegada Federal de la SEP en la entidad, Josefa López Ruiz de la Daga; el Director General del Instituto de la Infraestructura Física Educativa del Estado de Chiapas (INIFECH), Jorge Alberto Betancourt Esponda, el Subsecretario de Educación del Estado, Fortino Vázquez Pérez y el Subsecretario de Planeación Educativa, Marco Antonio Zenteno Núñez.